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★事務所：神奈川県中郡大磯町国府本郷546大磯プリンスホテル内 TEL：0463-61-1111(木）TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：毎週木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 百瀬 恵美子 会長エレクト 新宅 文雄 幹 事 井上 浩吉

№2第２３７９回 例会 平成２８年７月14日

■司会:大藤 勉 ■点鐘：百瀬 恵美子 ■合唱：我等の生業

・7月21日：夜間例会、直前会長幹事慰労会 ・７月30日：大磯なぎさの祭典◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者(５名

14(12) ８ 66.67％ － － 宮澤､石山､原、太田、野田さん２３７９回

◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(０名)２３７７回 15(14) １０ 71.43％ － －

高島幸子さん◇ゲスト：
さち こ

安藤紀之さん(箱根)◇ビジター：

◇出席報告 河本親秀委員

◇会長報告 百瀬恵美子会長

夏本番、暑い日が続きま

す。熱中症に注意して頂い

て、水分を十分取って下さ

い。

先週の理事会報告：

1．お手許配布の予算案の

通り承認。

2．直前会長・幹事慰労会

日時：7月21日(木)18時

会場：大磯プリンスホテル清水

会費:8,000円 花束贈呈

3．誕生日祝、結婚記念日祝の件

誕生日:プリンスホテルチケット3,000円

結婚記念日:花束（3,000円）家庭へ贈る

4．100％出席者お祝：PHチケット3,000円

河本、百瀬、守屋、新宅、田中(敬称略)

5．なぎさの祭典

・協賛金3万円スマイルより

・タオル500枚配布(1軒に1枚）

・その他社会奉仕委員会に一任

6．クラブ細則改定

2016年規程審議会により、採択された入 会金を

無くす、祝日のある週の例会を休会 とする件につ

いてクラブ細則を改定する件 承認。

◇幹事報告 井上浩吉幹事

回覧：

1．ローターアクト地区協

議会の案内

日時：7月24日(日)

会場：小田原市民交流

センター

2．2780地区ホームページ

公募案内：地区ホ ーム

ページ・リニューアル開

発事業入札

3．地区財団補助金セミナー開催の案内。

4．米山月間卓話依頼の案内
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5．ハイライトよねやま196号

6．本年週報のデザインが決まりました。

◇２０１５年度出席１００％のお祝い

田中敏治、守屋紀忠、百瀬恵美子、

河本親秀、新宅文雄(敬称略)

：◇委員会報告

☆スマイルボックス 田中敏治さん

・安藤紀之さん(箱根R

久しぶりに伺いましC):

た。よろしくお願い致し

ます。

本・百瀬恵美子さん：

日も、クラブ協議会で

す。宜しくお願いしま

す。

皆様・田中敏治さん：

こんにちは。本日も宜し

くお願い致します。

7月30日(土)なぎさの祭☆田中奉仕活動委員長：

典でタオル配りをします。集合16:30、県営駐車場

前集合。タオル(事務所保管）は田中が搬送します。

配布は個人に渡すのではなくて一家に1枚に限定配

布します。

黒のロータリーマーク入りTシャツかロータリーマ

ーク入りの短袖シャツ。

大磯RC細則改訂について☆河本さん：

別紙配付資料により報告

がなされました。

祝日を含む週の例会は1．

休会とする採択制定案16-

に関しては、ガバナー12

会(日本全ガバナー34名に

よる連絡協議会）が日本

全体の統一見解を出すと言われているのと、当地区

ガバナーが慎重に対応して欲しいとの要請もあるの

と、近隣クラブでは未だ従来通りの例会開催のプロ

この実施についてはグラムを発表していますので、

と考えます。慎重にすべき

2． しても入会金を廃止する細則変更は今すぐ実施

差し支えはありません。

◇クラブ協議会

司会：百瀬会長

：☆守屋紀忠財団委員長

財団委員会は主として寄付

をお願いする事になります

が、財団寄付はレートの良

い時を狙って寄付をお願い

したい。米山は荘は行きま

せんが…。それぞれの寄付

の趣旨をご理解頂いて宜し

くお願いします。

（会長方針では：一人当

たりR財団年次 寄付200

ドル、ポリオ撲滅寄付40ドル が示されています。

米山奨学会の地区寄 付目標は2万円です。）

クラブでの催し物の時に募金活動を行っては如何=

昨年は大磯宿場まつりの時に行った＝参集者にロー

タリー活動をアピールするのに良いのではと思われ

るので、機会ある毎にやりたい。あくまでも皆さん

のご協力の上に成り立ちますので宜しくお願いしま

す。

なぎさの祭典は募金にはそぐわないのでやらない事

を理事会で決めています。

：☆新宅文雄会長ｴﾚｸﾄ

1．先程河本さんから、連

続3回以上例会を開かない

のは駄目ですよ ロー(注：

タリークラブ定款第6条第

1節(c)：「3回を超えて続

けて例会を開かないよう

な 事 が あ っ て は な ら な

い」）と言う事は知らな

かったので、私が作成したプログラムで1月5日の例

会休会を取り消して開催する事に変更します。

2．以前やっていた磯輪会(入会3年までの会員の親
キリン カイ

睦・勉強会)のようなものをやりたい。

大磯町社会福祉協議会3．大磯クラブ会員の誰かが
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を推進したい。大磯町でボの評議員か理事に入る事

ランティア活動をされている方が300人おられる。

お弁当作り、その搬送、独居老人の世話をされてい

る。そういったボランティア活動されている方達と

のコンタクトが取れるだろうし、情報が得られるの

ではないか。今から推進すれば来年か再来年実現す

ると思う。皆さんの賛同があれば進めたい。

4． は今日は時間が足りないので、50周年に関して

別に時間を取って皆さんの知恵をお借りしたい。ア

トラクションとか講演会とか皆さんに満足頂けるよ

うなものにしたい。実行委員長として叩き台を作っ

て参りますので、宜しくお願い致します。

私は今年☆河本さん：

4月から茅ヶ崎市の12あ

るうちの一つの地区の

社会福祉協議会(人口約

3万2千人)の会長を務め

ています。新宅さんの

言われた事は、若し私

が茅ヶ崎のロータリア

ンであったら、積極的に進めたいなとずっと思って

いた事です。是非進めて欲しいと思います。

山中伸弥教授のそれと50周年記念事業の一つとして

が齋藤ドクターのお力添えで実現出来ない講演会

か？プランの中に入れておいて欲しいと思います。

井上浩吉幹事：☆

長く会員増強委員長をやっ

ていますが、今年は50周年

なので如何にすれば増強出

来るか考えてみたのです

が、具体的に考えて大手が

入ってこない。大磯には洋

服のコナカがあり、ホーム

センターが二つ，スーパーも二つあります。ここに

観光協会として入会を勧めたが、商工会には入るが

観光協会には入ってこない。ロータリーならもっと

入らない印象を持ちました。我々の世代は時期を考

えなければ…、若い世代にバトンを渡して行けるよ

うにして行かなければならないと思っております。

その若手経営者を見回しても1人で社長から小使い

までやっている状況で、たった1時間のロータリー

に出てくる余裕がない。ではどうするか？やはりし

つこく何度も尋ねて入会を勧めなければならないの

ではないか？

安藤紀之さん(箱根)：☆

先ず、今年55周年を迎え

られ、50周年の時の経験

談、55周年の進行状況な

どを語って頂きました後、

箱根の会員増強について

：

箱根は最高55名いました

が、今は40名前後で動い

ています。箱根も増強に

は困っています。医師がいなくて入会を勧めてもな

箱根では五つの地域別グルかなか入ってくれない。

また女ープを作って会員増強を話し合っています。

性会員を入れると雰囲気が変わる＝年初女性が入り，

とても積極的でソウル国際大会でも話題になりまし

た。また若い年代の人がいると人繋がりが出来るの

で、若い人を入れるのが大切ではないか。

皆で盛り上☆百瀬会長：

げて行きたい思いは一緒

ですので、それを形にし

て行きたい。良い案、良

いアイディアがあれば是

非聞かせて頂きながら、

皆 で 賛 同 し 、 皆 で 動 い

て，皆で支援して行きた

いと思っていますので、

宜しくお願い致します。

以上


